



## Síntesis de medios

28 de diciembre de 2024

### Primeras Planas

Apuran medidas ante deportaciones  
Confidencial, si hay o no denuncias contra AMLO  
Van tras los salarios en INE, Banxico, CNDH...  
México habilitará app para neutralizar deportaciones  
Busca IFT entregar frecuencias de mayor valor: Sheinbaum  
Van con "botón de alerta" contra deportaciones masivas de Trump  
Crean red de defensa legal para paisanos  
¡Resisten!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Descienden delitos de alto impacto

Este 2024, la Ciudad de México registró un descenso aproximado de 5 por ciento en los delitos de alto impacto, en comparación con el año pasado, reveló el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. Explicó que esta reducción es parte de una tendencia a la baja de 57 por ciento en la incidencia delictiva que se ha obtenido a partir de la estrategia implementada en 2018. Vázquez Camacho reconoció la importancia de contar con una estrategia conjunta que involucra a todas las dependencias relacionadas con la seguridad. [El Heraldo de México](#)

#### Cateo. Detienen a cinco integrantes del Cártel de Tláhuac en narcolaboratorio

El Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que tras trabajos de inteligencia, se tuvo conocimiento que un inmueble localizado en la calle Emilio Laurent, en la colonia La Conchita, era posiblemente utilizado para actividades delictuales. Tras una orden de cateo en la alcaldía Tláhuac, autoridades detuvieron a José Arturo "N", Cristián Iván "N", María Guadalupe "N" y María Belén "N", integrantes del grupo delictivo "Cártel de Tláhuac". [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [Uno Más Uno](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

#### Gobierno de CDMX puso en marcha operativo "Cero Pirotecnia"

El Gobierno capitalino puso en marcha el operativo "Cero Pirotecnia" contra la venta ilegal de esta mercancía en todos los mercados públicos, romerías, tianguis, estaciones del Metro y centros de abasto popular de la CDMX. La estrategia estará vigente del 26 de diciembre al 7 de enero de 2025. Por su parte, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez Camacho**, dio a conocer que más de 100 elementos participarán de manera permanente en este operativo que hará revisiones en todos los mercados públicos para detectar e incautar cualquier artículo de pirotecnia que se esté comercializando de manera ilegal. En 11 días, la SSC ha decomisado alrededor de una tonelada de cohetes en las instalaciones del Metro. [Uno más Uno](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [La Razón](#)

#### Hallan cuerpos en campo de fútbol

El hallazgo de dos cuerpos que presentaban disparos de arma de fuego, fueron localizados en una cancha de fútbol ubicada, en el Pueblo de San Mateo Xalpa, alcaldía Xochimilco. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que revisa las cámaras de la zona para ubicar a los presuntos responsables. La Fiscalía local inició una carpeta de investigación por el homicidio. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Milenio](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

#### Capturan a dos de la banda El Catrín

Por el robo de carteras a transeúntes en calles del Centro Histórico de la Ciudad de México fueron detenidas dos mujeres, presuntas integrantes de la banda de El Catrín. De acuerdo con reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en el cruce de las calles Apartado y Licenciado Manuel de la Peña y Peña, en la colonia Centro, dos mujeres intercambiaban bolsas de plástico, similares a las utilizadas para la distribución de droga, por lo que se les realizó una revisión, encontrándoles 80 bolsitas de hierba verde similar a la marihuana y dinero en efectivo. [La Prensa](#)



## Comerciantes establecidos apoyan operativos antifayuca

El comercio formal apoya que las autoridades de la Secretaría de Economía, con apoyo de la Guardia Nacional, mantengan los operativos para incautar la mercancía ilegal que tanto daño ha causado a la economía y que en su mayoría es comercializada en el ambulante, afirmó el presidente del Consejo para el Desarrollo del Comercio en Pequeño; la Empresa Familiar, Gerardo Cleto López. Particularmente en las calles del Centro Histórico, la Alameda Central y la explanada de Bellas Artes, hay resistencia de los líderes y de los vendedores a abandonar esos lugares, en la explanada del Palacio de Bellas Artes se mantiene con vigilancia de efectivos de la **Policía Auxiliar** para impedir que se extiendan los puestos de los ambulantes. [La Jornada](#)

## Por choque, dos heridos

Un tráiler recolector de basura perteneciente al gobierno capitalino se impactó contra cuatro vehículos y la fachada de un domicilio, en la alcaldía Iztapalapa. El saldo fue de dos personas lesionadas. Los hechos ocurrieron en el cruce de Eje 5 y Calzada Guelatao, colonia Ejército de Agua Prieta. La **Policía local** indicó que la conductora del tráiler, una mujer de 23 años de edad, fue detenida. [Excélsior](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

## Congresistas demandan Senderos Seguros

En constante riesgo se encuentran los estudiantes de los cinco Centros de Capacitación para el Trabajo Industrial (CECATI) ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc, ante el incremento de la inseguridad en sus alrededores, denunció la diputada Esther Silvia Sánchez Barrios. La congresista convocó a exhortar a las personas titulares de la Secretaría de Obras y Servicios y a la del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano "C5" a que se instalen Senderos Seguros. Además, instaló el Gabinete para el Programa Paz y Seguridad en las Escuelas Secundarias, Preparatorias y Universidades públicas y privadas de la capital, donde personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tendrá un código de alerta para la hora de salida de todas estas escuelas, a fin de actuar de forma inmediata. [La Prensa](#)

## Policiaco

### Atracan a un hombre y entra al Metro herido

Un hombre fue atacado a balazos durante un atraco afuera de una estación del Metro Tezozómoc, por lo que herido entró a la misma a pedir auxilio, en la alcaldía Azcapotzalco. Los hechos ocurrieron cuando una persona no identificada acudió a la estación y solicitó apoyo a personal de seguridad, ya que estaba herido. El personal de vigilancia del Metro solicitó apoyo médico y al lugar acudieron paramédicos, quienes estabilizaron al masculino y lo llevaron a un hospital para su atención médica, ya que presentaba un impacto de bala en el cuerpo. [Basta](#)

### Siguió la luz del poste

La falta de pericia y el exceso de velocidad acabaron con la vida de un automovilista que chocó contra un poste de luz y luego acabó en la estructura de un puente vehicular de la Calzada Ignacio Zaragoza. Bomberos reportaron que se encontraban en las inmediaciones de esta vialidad a la altura del Metro Acatitla, apoyando en las labores de emergencia para retirar el cuerpo de un conductor que quedó atrapado al interior de un auto compacto azul en calles de la alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

### Ejecutan a policía de Chimalhuacán

Un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fue ejecutado a balazos por un par de delincuentes que lo cazaron al salir de su casa para dirigirse a una tienda. Los hechos se registraron sobre la calle 10 de Mayo, en la colonia Nueva Santa Cruz, donde quedó malherido el agente identificado como Richard "N", de 26 años de edad, adscrito al sector del Centro Histórico de la SSP capitalina. Fue trasladado aún con vida al Hospital de La Perla, en el municipio de Nezahualcóyotl, donde falleció cuando recibía los primeros auxilios. [Basta](#)

## Sistema Penitenciario

### Pronósticos del clima: Cuidado con Herodes/ Xavier Velasco

Es común que en la cárcel se celebre en plan chusco el día de los Santos Inocentes. Todos lo son ahí dentro, según se dice con flagrante ironía, pues suelen ser escasos los presidiarios dispuestos a admitir alguna culpa. Lo cierto, en todo caso, es que ir a dar al bote supone una condena inapelable a perder para siempre la inocencia. Asumimos que hay más de una inocencia cuando nos arrebatan la segunda, ya lejos de la infancia pero todavía ilusos en cuanto a la pureza de nuestros semejantes. En la imagen de un reo del **Reclusorio Preventivo Varonil Norte**. [Milenio](#)



## Síntesis de medios

28 de diciembre de 2024

### **Registró el C5 casi 4 millones de llamadas "de broma" que desvían recursos de emergencia en 2024**

Este 2024, que está a punto de terminar, el **C5** ha registrado tres millones 707 mil 232 llamadas improcedentes o "de broma" a los servicios de emergencia de la CDMX, equivalente al 65 por ciento de los reportes atendidos, lo que provoca desvíos y daños importantes a la ciudadanía que necesita ambulancias, bomberos o presencia policial. Así lo explica en entrevista, Salvador Guerrero Chiprés, director del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano. [La Crónica de hoy](#) / [Excélsior](#)

### **Dejan a taxista como coladera**

Un taxista fue asesinado a balazos por un par de motocicarios, cuando circulaba a bordo de su vehículo por calles de la alcaldía Azcapotzalco. La víctima, identificada como Alejandro "N", fue atacado por los desconocidos en avenida Morelos, colonia Santiago Ahuizotla, a donde se movilizaron las unidades de emergencias para atender al herido, quien quedó en el asiento del conductor. La fiscalía capitalina investiga el crimen. [Basta](#)

### **Preparan acciones legales vs la BJ de Luis Mendoza**

Para inicios de 2025 ya se prevén diversas acciones legales, en contra de hechos que involucran a la alcaldía Benito Juárez, gobernada por Luis Mendoza; así lo reveló el concejal Hugo Torres. Una de estas acciones será buscar que se inicie una carpeta de investigación, ante la FGJ, para que se dé con los responsables del incendio que cobró la vida de cuatro personas, en el Deportivo Benito Juárez, en la colonia Santa Cruz Atoyac, el pasado 11 de diciembre, y que se proceda contra funcionarios de ser culpables. [Basta](#)

### Imagen Destacada

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

